

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

MON DÉMON REVIENT

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/11/2018 à 22h00

Bonjour Je m appelle Nathalie et alcoolique,
Après plusieurs tentatives d abstinence plus ou moins longues jusqu'à même 5 ans,
À un moment où un autre je lâché prise, on début je contrôle, et tout va très vite

J attends avec impatience l heure pour boir
Je ne pense qu à ça.

Ce matin une énorme geule de bois,
Alors je me rapproche pour avoir du soutien
Car j'ai décidé une fois de plus de devenir sobre,
Et reprendre le contrôle de ma vie

Merci de m avoir lu.

2 RÉPONSES

[patricem](#) - 30/11/2018 à 10h03

Bonjour,

Félicitation pour cette décision. En dehors de ce forum, avez vous entamé d'autres démarche ?

Courage,

Patrice

[Profil supprimé](#) - 30/11/2018 à 11h26

Bonjour Nathalie,
Avez vous réussi à tenir ??
